
本日は、第２回クラブ協議会「ガバナー公式訪問

に備えて」であります。後程、厚木県央ロータリーク

ラブ、石井卓第６グループガバナー補佐を囲み、協

議会を行います。

先日の地引網は、大漁でしたが、最近の報道で

は、日本を含む多くの国の漁獲高が1980年以降、

年々減少しているようです。1985年ごろ日本は漁

獲高世界一位でした。その後、サケマスやシジミな

どが大幅に減り、その座は中国に譲り渡しています。

中国では古くから養殖業に取り組み、これが、漁業

の発展している要因だと言われています。今や日本

の１２倍、世界一の地位を確実にしています。このう

ち養殖は、75.3％を占めているそうです。日本の養

殖の割合は、21.6％しかありません。

皆さんは、混養と言う言葉をお聞きになったこと

がございませんか。混ぜて、養うと書きますが、これ

が中国式の養殖の基本です。２０００年の歴史を持

ちます。大きな池に、草食のソウギョは、草を食べま

す。この糞で繁殖した植物性プランクトンをハクレン

という魚が食べます。また、動物性プランクトンをコ

クレンと言う魚が食べます。さらに底に住む魚の糞

を餌にするタニシをアオウオが食べるといった具合

です。餌の違う魚を数種類同時に養殖できるので、

同一種類の養殖より、生産性が高くなります。ただ

し、それぞれの数のバランス、温度の調整等、注意

しなければならないことは、多いようです。

さて、2016規定審議会について、制定案にクラブ

として、16-99人頭分担金について、立法案反対表

明書を提出いたしました。

今回の制定案、最大のトピックスである例外規

定の採択は、一業種一人制、選ばれた職業人によ

る週１回の例会での自己研鑚という基本をクラブに

任せるという採択でした。ロータリーのアイデンティ

ティが喪失するものではないのか、といった意見も

ございました。

いずれにしろ、制定案が制定された場合、それか

らがクラブとして、どのように対応していくか重要な

決断となります。

池の混養であれば、魚の数のバランスを間違え

たり、変えてはならないものを変えてしまうと池の魚

は、これまでと同じようにうまく育っていかなくなっ

てしまいます。わがクラブでも、ロータリーの良さをな

くし、失望されるような決断は大きなマイナスです。

先人が形成してきた素晴らしいクラブを維持するた
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【 本日のプログラム 】 8月25日 夜間移動例会 「美味しいビールの味わい方、知っておきたいビールの小ネタ」
【 次回予告 】 9月1日 第３回クラブ協議会 「ガバナー公式訪問」 佐野英之ガバナーを迎えて

【 第1821例会 】 平成28年8月18日（木） 【 司会SAA 】 石川 健次 君
【 斉唱 】 「我らの生業」 【 ソングリーダー 】 梅田 秀雄 君
【ビジター】 石井 卓 様（厚木県央RC）
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めにも、将来にわたって魅力あるクラブとして存在

するためにも、クラブ細則の改正は、会員の意見を

よく聞いて慎重に、行うべきではないかと考えます。

今後、プライベートの機会なども含めて意見をよく

聞き、クラブフォーラムを開催しじっくりと話し合って

いきたいと考えます。

①次週、８月２５日は北京飯店、１８時３０分点鐘の夜

間例会となります。卓話はアサヒビール、ビールソ

ムリエの恩田様をお迎えして「おいしいビールの

味わい方・知っておきたいビールの小ネタ」と夜

間例会にフィットした話になっております。また新

入会員の歓迎会を兼ねておりますので、皆様楽

しみにしてください。

②９月１日は佐野英之ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問です。クラブ

協議会となりますので皆様の出席をお願いしま

す。

③本日、１０月１５、１６日に開催される地区大会のパン

フレットをお配りしましたのでご確認ください。大

和に集合していく方の集合時間、場所は後日ご

報告いたします

④ 8/27 地区米山奨学セミナーが開催されます。

お祝いの方々

親睦活動委員会 野口 宏 副委員長

配偶者誕生日 池澤 香織 夫人 8月20日

結婚記念日 小栁 智裕 君 8月22日

北砂 明彦 君 8月27日

「ガバナー公式訪問に備えて」

～石井卓ガバナー補佐を囲んで～

詳しい内容は

下記よりダウンロー

ド下さい。

https://1drv.ms/u/s!AoasHCt7SK

asgSbsfip9XXUWg39w
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石井 卓 様（厚木県央RC）

拙い話で恐縮ですが、本日は宜しくお願い致し

ます。

入江 公敏 会長、阿萬 正巳 幹事

本日は、国際ロータリー2780地区第６グループ、

厚木県央RC石井卓ガバナー補佐、ようこそお出

で頂きました。後程、クラブ協議会よろしくお願い

致します。

新村 千成 君

今日も一日、宜しくお願いします。

北砂 明彦 君

本日は結婚記念お祝いありがとうございます。

数十年前の残暑厳しい中、ご出席頂きました父

の友人が、今同じ大和中RCの仲間として迎えて

頂き、活動できている事にも感謝いたします。

横澤 創 君

石井ガバナー補佐、ようこそ。本日は、ご指導

宜しくお願い致します。

後藤 定毅 君

石井ガバナー補佐、ようこそ我がクラブへお出

で下さいました。本日は、ご指導宜しくお願い致し

ます。

小栁 智裕 君

結婚記念日を祝って頂き、ありがとうございま

す。

石川 健次 君、小栁 智裕 君

石井ガバナー補佐、ようこそお見え頂きました。

本日は、ご指導よろしくお願い致します。

上田 利久 君、伊藤 英夫 君

石井卓GN補佐殿、大和中RCも入会して39年

目、後藤PGを中心に楽しく過ごしてます。年寄組

に何かできるのか他クラブのお話しなどお聞かせ

下さい。

橋本 日吉 君、辻 彰彦 君

石井ガバナー補佐、ようこそ大和中RCへお越し

頂きありがとうございます。本年度第６グループの

ため宜しくお願い致します。

スマイルボックス 小栁 智裕 委員長 本日 \14,000 累計 \94，０0０

幹事報告 阿萬 正巳 幹事


